

Lundi 15 Mai a eu lieu la 6<sup>ème</sup> édition des Parcours du cœur au Lycée Henri Martin. Cet évènement sportif est l'aboutissement du projet des élèves d'option EPS.



A travers différentes thématiques étudiées en classe sur l'année, les élèves de Premières ont créé et animé des ateliers afin d'informer et de sensibiliser sur les gestes de Premiers secours, la diététique, la gestion du stress, l'activité physique et le tabac.

Cette année, et pour la première fois, 2 classes de primaire de Bohain ont été invitées pour participer à cette sensibilisation sur la santé. Ils ont pu tester, manipuler et expérimenter toute la matinée aux côtés de nos élèves avant de partager ensemble une COLOR Run aux Champs Elysées l'après-midi.



De grands moments de partage, d'échanges et des sourires ont ponctué cette belle journée filmée par une équipe du BTS audio-visuel que nous remercions chaleureusement.



Merci également aux différents intervenants de la polyclinique St Claude et du CHU de Saint Quentin, sans que ce projet n'aurait pas été une aussi belle réussite.

A l'année prochaine !



Cité scolaire Henri Martin

Pour donner suite au partenariat établi avec le CH de St Quentin, les élèves organisateurs de l'atelier Tabac ont été invités à l'inauguration de la plaque officialisant l'entrée du CH dans la démarche Lieu de santé Sans Tabac afin de présenter leur action de prévention contre le tabagisme.



**Extrait de la publication Face Book du Centre hospitalier :**

*Ce 31 mai, Journée mondiale de la Lutte contre le tabac, Christophe BLANCHARD - directeur du centre hospitalier et du GHT, en présence de Frédérique MACAREZ - Maire de Saint-Quentin - présidente du conseil de surveillance, de Anne-Claire MONDON – directrice de la délégation départementale de l'Aisne – ARS Hauts-de-France, de Renaud VERLEYEN- Sous-Directeur de l'offre de soins, de la santé et du juridique de la CPAM de l'Aisne et du Docteur Remi SUGUENOT - Praticien hospitalier en pneumologie, a officialisé l'entrée du centre hospitalier dans la démarche Lieu de Santé Sans Tabac.*

*A cette occasion, des élèves du Lycée Henri Martin et leur professeur Mme SCHULZ ont présenté les actions d'information et de sensibilisation, auprès d'un public de classes primaires, sur les méfaits du tabagisme (santé et environnement).*

*Préserver l'entrée principale de l'établissement du tabagisme actif et passif ainsi que de nombreux autres sites de l'enceinte, telle est la première mission accomplie !*

*De nombreuses actions sont d'ores et déjà déployées et visent à soutenir et à accompagner le fumeur dans une démarche de réduction ou de sevrage tabagique.*



